Südwest Presse: Montag, 18.07.2016

Autor: Amrei Gross

Funke springt bei "Las Migas" im Langenauer Pfleghof über

Sie treten bei wichtigen Weltmusik-Festivals rund um den Globus auf. Am Freitag waren "Las Migas" in Langenau zu Gast – mit einer interessanten Mischung.

Aus Barcelona in die Naustadt: Am Freitagabend war die spanische Formation "Las Migas" zu Gast im Langenauer Pfleghof. Die vier Musikerinnen wussten unter freiem Himmel mit einer faszinierenden Mischung aus Flamenco und Klängen aus dem Mittelmeerraum zu überzeugen. Klassische und zeitgenössische Rhythmen trafen dabei auf Melodien, die mal kraftvoll, mal leidenschaftlich und mal verspielt waren. In die durchaus traditionellen Titel flossen gekonnt Elemente aus Klassik, Tango, Fado, Jazz und Habaneras ein; auch westindische Einflüsse waren zu hören.

Eine Mischung, die weltweit ankommt: Seit ihrer Gründung 2004 füllten "Las Migas" große Theater und traten auf einigen der wichtigsten Weltmusik-Festivals rund um den Globus auf. Dass die Gruppe in Langenau Halt machte, ist dem Stadtfest in Bietigheim-Bissingen zu verdanken, das ebenfalls am Wochenende stattfand: "Durch ihren Auftritt dort waren "Las Migas" ohnehin in der Region – und wir haben uns quasi drangehängt", sagt Kulturamtsleiter Edwin Köperl . Im Pfleghof sprang der Funk trotz herbstlich-kühler Temperaturen über.